

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 28 de octubre de 2024.

El Congreso de Hidalgo impulsa la concientización del cáncer de mama

- El 15 de noviembre se realizará una jornada de mastografías para el personal y sus familias en el Poder Legislativo.

El Congreso de Hidalgo, a través de la Unidad de Género y la Comisión de Salud representada por la diputada Yarabi González Martínez, organizó la charla "Más allá del listón rosa: mi proceso, mi historia" para sensibilizar y educar sobre la importancia de la detección temprana y el apoyo a las sobrevivientes de cáncer de mama.

Mariana Monzalvo Godínez, titular de la Unidad de Género, destacó que las actividades del "Mes Rosa" fueron una invitación a promover la salud y el bienestar desde el Congreso. Afirmó que la LXVI Legislatura continuará impulsando el apoyo integral a las mujeres. "Desde la Unidad de Género del Poder Legislativo, trabajaremos para sensibilizar sobre el cáncer de mama, garantizando que cada historia sea valorada, como la de Lucy, quien enfrentó la enfermedad", señaló.

La diputada Yarabi González Martínez resaltó que, más allá del uso simbólico del listón rosa, las mujeres que han superado el cáncer de mama tienen mucho que enseñar. La Unidad de Género busca sensibilizar tanto a hombres como a mujeres sobre la importancia de la prevención de este padecimiento.

La secretaria de la Comisión de Salud afirmó que la historia compartida por Lucy Julieta García Fonseca, sobreviviente de cáncer de mama, inspira y compromete a los legisladores a trabajar por mejores condiciones para pacientes, sus familias, y el personal médico involucrado en el tratamiento.

Ana Cecilia Sosa Juanico, titular del servicio médico del Congreso, invitó al personal a realizarse una mastografía en la jornada del 15 de noviembre, que contará con una unidad móvil proporcionada por la Secretaría de Salud. El registro se podrá realizar a través de un código QR disponible en el Poder Legislativo.

Al evento asistieron Eduardo López Palma, representante del presidente de la Junta de Gobierno, diputado Andrés Velázquez Vázquez; la diputada María Guadalupe Cruz Montaña; y el diputado Francisco Javier Téllez.